

With Smile

『ウィズスマイル』スマイル・サポーターズ通信 vol.10 2018.5

SGSC SAPPORO GLOBAL SPORTS COMMISSION
さっぽろグローバルスポーツコミッション

スマイル・サポーターズの笑顔をつなぐ会報誌

スマイルアスリート 村上 大輔さん

オリンピック・パラリンピック
出場経験者よりスポーツへの情熱と皆様への熱いメッセージをお届けします。



「むらかみ だいすけ」さん

スノーボードハーフパイプ競技で、2002年ソルトレイク五輪、2010年バンクーバー五輪に出場。

私は現在、北海道・札幌をベーシックなキッズの育成を中心に活動しています。小・中学生を中心にして、スノーボードの楽しさを伝えていくことを一番に考え、滑り向上させていければと思っています。

また、スノーボードハーフパイプの全日本ナショナルチームの技術コーチとしても活動しています。2018年2月の平昌オリンピックにも帯同しました。ハーフパイプの技術コーチとして今年で4年目となり、平昌オリンピックでは、選手村に入るときや練習会場に行くときなど、常に持ち物検査、身体検査などがあつて大変でした。

また、2010年バンクーバーオリンピックでは、選手村にある食事が全く食べられるものがなく、男子選手は皆、マクドナルドのハンバーガーを2日に1回は食べていました(笑)。

でも、選手村にあるものは基本的に全てお金が掛からなくて、食べ物、飲み物は無料！ゲームなども体験でき、それら

私が初めて出場した2002年ソルトレイクでは、その年にテロがあるので、セキュリティが厳しく、選手村に入るときや練習会場に行くときなど、常に持ち物検査、身体検査などがあつて大変でした。

スノーボードのハーフパイプを作るには、ものすごく手間が掛かります。まず、たくさんの中雪がないと作れません。また、モンスターというハーフパイプの形を整える機械が必要です。この機械を操る人は、日本には数人しかおらず、作るのはもちろん、きれいな形に維持するのではなく、男子選手は皆、マクドナルドのハンバーガーを2日に1回は食べていました(笑)。

私の父は、現在、盤渓スキー場でハーフパイプを作つており、毎日、寝る時間も惜しんで、パーオリンピックには出場することができます。2002年のバンクーバーオリンピックには出場することができましたが、次の2006年トリノオリンピックには出場することができませんでした。このときは、最後の一枠を弟と争った結果負けてしまい、出場できませんでした。

正直、「もうスノーボードを辞めたい」という気持ちになりましたが、「ここ」で諦めたら終わりだ。もう一度、4年後を目指そう！」と強い気持ちを持ち、練習方法も変え、2010年のバンクーバーオリンピックを目指し練習に励んだところ、出場を果たすことができました。

良い結果ではありませんでしたが、自分の滑りを貫けたことが財産だと思っています。

Q 平昌オリンピックのハーフパイプで話題の技「ダブルコーラー1440」は、平野歩選手、ショーンホワイト選手以外にもできる選手がいるでしょうか？（回答はウラ面）

【クイズ】アスリートからの挑戦状

楽しさを次世代に

選手村ってこんなところ！

も全て無料でできたのにはビックリしました！

本IPの整備してくれているので、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ハーフパイプを維持するのは大変ですが、日本には限られた場所にしかハーフパイプがないので、もっと多くの場所にできてくれたらなと思っています。

【質問】競技を続ける際のモチベーションについて教えてください。

「北海道コンサドーレ札幌 2018シーズン運営 ボランティアを4月から開始しました！」

2020年東京オリンピックでは、札幌ドームでサッカーの予選リーグが行われます。オリンピックに向けた実践も兼ね、2018年4月から北海道コンサドーレ札幌とスマイル・サポートーズがボランティア活動を通じて「ラボレーションし、コンサドーレの試合で活動することになりました。

2018年4月7日(土)コンサドーレ対名古屋グランパス戦が、第一回目のスマイル・サポートーズとしての活動となり、総勢23名にご協力いただきました。皆さんの活躍に主催者も大変喜んでおりました。

コンサドーレ札幌は2017年に2001年以来の16年ぶりとなるJ1残留を果たしました。2018シーズンはミハイルペトロビッチ新監督を迎へ、J1定着に向け、サポートーと共に迎えるホームゲーム。今後、シーズン中の試合はスマイル・サポートーズの皆さんとともに運営していくかと思います。たくさんご応募お待ちしています！

※4月の募集は急遽予定したもので、メール会員様のみのご案内となりました。ご了承ください。



「スポーツカル2018SP」でのラグビーサポーター ボランティアご協力ありがとうございました！

4月30日(月)、関東大学春季大会2018「明治対

帝京戦」にて、スマイル・サポートーズ65名にボランティアの協力をさせていただきました。試合は、ラグビーW杯の会場の一つである札幌ドームで開催。W杯に向けた実践的なボランティアとなりました。

ラグビーW杯2019のボランティアの募集はまだまだスマイル・サポートーズで受け付けています。ボランティアに参加して、札幌ドームでの試合を盛り上げましょう！

連載 Road to 2019

札幌ドームでキックオフシリーズ④



ラグビー発祥国：
イングランド代表チームに密着！

札幌ドームでキックオフシリーズ最終章です！2019年9月22日(日)、札幌ドームでイングランド代表チーム対トンガ戦が行われます。今月号では、イングランド代表チームの魅力に迫ります！

イングランドはラグビーの発祥国。そのイングランド代表チームの特徴は、キック重視の堅実な試合運びといわれています。

北半球の強豪国であるイングランドは、1991年ラグビーW杯では、ホスト国として決勝進出するも、オーストラリアとの対戦で敗れました。しかし、2003年W杯で、オーストラリアの地元優勝を阻止し、12年前の汚名返上で、念願の北半球で初めての優勝を飾りました。

しかし、2015年W杯では、ホスト国として、初めて決勝トーナメントを逃すという不名誉な結果に終わりましたが、雪辱を果たすために、2019年W杯でアツいパフォーマンスを札幌ドームで繰り広げる」とでしょう！

ラグビーW杯2019 大会チケット情報

大会公式サポートーズ
クラブ会員先行抽選販売が
始まります！

先行販売は
5月19日(土)から
6月26日(火)まで

チケット購入はこちらから！



スマ・サポ インフォメーション

詳しい情報はSGSCのHPから！
<http://www.sapporosports.org/volunteers/>

★今後のスマ・サポ活動予定★

- 「どさんこ選手を讃える会」ボランティア 5月6日(日)(募集終了)
- レッドブル400 5月12日(土)(募集終了)
- 第3回 札幌ランニングフェスティバル 5月26日(土)、27日(日)(募集終了)
- 北海道コンサドーレ札幌2018シーズン運営ボランティア 5月以降も随時募集
- ラグビーW杯2019(募集中)※実施要領をご確認の上、応募ください。
- 第28回 日本シニアオープンゴルフ選手権 7月9日(月)～15日(日)

※5月31日(木)まで募集していますが、定員になり次第締め切りますので
お早めのご応募をお願いいたします。(主催者に直接お申し込みください。)

※少人数または急遽のボランティア要請の場合、メール配信のみでのご案内もありますので、ご了承ください。



クイズのこたえ: ○タフルコーク1440は、出来る選手はまだ数少なく、横4回転、縦2回転を組み合わせた技です。日本人は片山選手、戸塚選手、青野選手が出来ます！